

Le Canada et l'Ontario concluent une entente dans le cadre du nouveau Fonds pour l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
September 2016

41 projets approuvés aux fins de financement

Amarjeet Sohi, ministre de l'Infrastructure et des Collectivités, et Bob Chiarelli, ministre de l'Infrastructure de l'Ontario, ont annoncé la conclusion d'une entente bilatérale qui rendra disponible un financement combiné de plus de 1,1 milliard de dollars dans le cadre du Fonds pour l'eau potable et le traitement des eaux usées (FEPTEU). Le gouvernement fédéral fournit jusqu'à 50 % du financement pour les projets, dont les coûts totalisent près de 570 millions de dollars, tandis que le gouvernement provincial investira près de 270 millions de dollars. Les municipalités, les Premières Nations et les régies locales des services publics fourniront le reste du financement. Les municipalités pourront également utiliser leurs subventions au titre du Fonds pour les infrastructures des collectivités de l'Ontario (FICO) à titre de contribution municipale pour ces projets. Les ministres ont également annoncé à cette occasion l'approbation d'une liste initiale de 41 projets dans le cadre du programme de financement.

L'entente fait partie de la Phase 1 du plan décennal de 120 milliards de dollars "Investir dans le Canada" et constitue un élément fondamental de la stratégie d'investissement à long terme du gouvernement fédéral. L'Ontario fait le plus gros investissement dans l'infrastructure publique de son histoire, environ 160 milliards de dollars sur 12 ans. Il permettra de soutenir 110 000 emplois par an dans toute la province grâce à des projets tels que des routes, des ponts, des réseaux de transport en commun, des écoles et des hôpitaux.

Gouvernement Ontario